

InternationalMedia

SELASA 25 OKTOBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



IDN/ANTARA

PERNYATAAN PERS PRESIDEN JOKOWI DAN PM PALESTINA

Presiden Joko Widodo (kanan) bersama Perdana Menteri Palestina Mohammad IM Shtayeh menyampaikan pernyataan pers di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Senin (24/10). Presiden Joko Widodo menerima kunjungan kenegaraan Perdana Menteri Palestina Mohammad IM Shtayeh di Istana Kepresidenan Bogor.

BPOM akan Pidanakan 2 Industri Farmasi: EG dan EDG di Produknya Sangat Toxic

Kandungan EG dan DEG yang tinggi dalam obat sangat beracun. Jika dikonsumsi bisa mengakibatkan seseorang gagal ginjal akut.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengumpankan para menteri dan kepala lembaga di Istana Bogor. Rapat ini untuk membahas kasus gagal ginjal akut yang marak menyerang

anak Indonesia. Rapat terbatas ini digelar dari pukul 13.00-15.45 WIB, Senin (24/10). Hadir dalam ratas ini Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin dan Kepala Badan Penga-

was Obat dan Makanan (BPOM) Penny Lukito.

Kemudian hadir juga Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, Menko PMK Muhadjir Effendy, Menkominfo Johnny G Plate, Seskab Pramono Anung, hingga Menko Perekonomian Airlangga Hartarto.

"Rapat internal dan Bapak Presiden menyampaikan arahan kepada kami," kata Menkes Budi. Seperti diketahui, kasus gang-

guan ginjal akut misterius pada anak di Indonesia kini telah mencapai total 245 kasus. Sebanyak 141 pasien di antaranya meninggal dunia.

Data tersebut merupakan kolektif atau total kumulatif yang dilaporkan dari 26 provinsi di RI.

Dipidanakan

Badan Pengawas Obat dan Makanan (Badan POM) akan mempidanakan dua perusahaan

farmasi. Pasalnya, obat-obatan yang diproduksi dua perusahaan itu diduga mengandung etilen glikol (EG) dan dietilen glikol (DEG) yang sangat tinggi.

"Dalam proses ini juga kami sudah mendapatkan dua industri farmasi yang akan kami tindak lanjut menjadi pidana," kata Kepala BPOM, Penny Lukito, usai rapat terbatas bersama Presiden Joko

▶ Bersambung ke hal 11

Update Kasus Gangguan Ginjal Akut: 245 Orang Terdiagnosis, 141 Meninggal

JAKARTA (IM) - Kementerian Kesehatan (Kemenkes) melaporkan terjadi peningkatan kasus gangguan ginjal akut misterius (acute kidney injury/AKI) di Indonesia.

Juru Bicara Kemenkes Mohammad Syahril menjelaskan, hingga Sabtu (22/10), jumlah kasus gangguan ginjal akut progresif atipikal mencapai 245 orang. Padahal sehari sebelumnya, Jumat (21/10), jumlah yang dilaporkan Kemenkes 241 kasus.

Begitu pula dengan angka kematian yang saat ini mencapai 141 anak. Jumlahnya pun meningkat dari yang sebelumnya dilaporkan 133 anak.

"(Data) per 22 Oktober (total) 245 kasus dan 141 kematian,"

kata Syahril saat dihubungi pada Senin (24/10).

Ia menjelaskan, kasus tersebut ditemukan di 26 provinsi. Kendati begitu, ia belum memerinci lebih jauh Provinsi mana saja yang telah memiliki kasus gangguan ginjal akut.

Sebelumnya pada Jumat, DKI Jakarta memiliki kasus tertinggi dengan total 57 kasus, diikuti Jawa Barat sebanyak 33 kasus, Aceh 31 kasus, Jawa Timur 30 kasus, Sumatera Barat 22 kasus, Bali 16 kasus, dan Sumatera Utara 12 kasus.

Gangguan ginjal akut misterius banyak menyerang anak-anak umumnya balita. Gejala yang

▶ Bersambung ke hal 11

Komnas HAM akan Bawa Kasus Tragedi Kanjuruhan ke Dewan HAM PBB

JAKARTA (IM) - Komisi Nasional Hak Asasi Manusia (Komnas HAM) Republik Indonesia berencana membawa kasus tragedi Kanjuruhan ke Dewan

Hak Asasi Manusia Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB).

Komisiner Komnas HAM bidang Penyelidikan M Choirul Anam mengatakan, isu-isu yang

mendapat perhatian publik seringkali menjadi sorotan Dewan HAM PBB di Jenewa. Itulah

▶ Bersambung ke hal 11

Bharada E Berharap Bisa Sampaikan Langsung Permohonan Maaf kepada Orang Tua Brigadir J

JAKARTA (IM) - Terdakwa kasus pembunuhan berencana Bharada Richard Eliezer Pudihiang Lumiu atau Bharada E, berharap bisa bertemu langsung

dengan orang tua Nofriansyah Yosua Hutabarat (Brigadir J) dalam persidangan, untuk menyampaikan permintaan maaf atas perbuatannya.

Hal ini diungkap oleh kuasa hukum Eliezer, Ronny Talapessy, disiarkan Kompas TV, Minggu

▶ Bersambung ke hal 11

AJUKAN JADI JUSTICE COLLABORATOR

Tiga Tersangka Siap Bongkar Peranan Irijen Teddy Minahasa dalam Peredaran Narkoba

JAKARTA (IM) - Tiga dari sepuluh orang yang telah ditetapkan sebagai tersangka kasus peredaran narkoba melibatkan Irijen Teddy Minahasa, mengajukan diri sebagai justice collaborator.

Ketiga tersangka itu yakni AKBP Doddy Prawiranegara, Linda Pujastuti dan Samsul Ma'rif. Kuasa hukum dari ketiga tersangka itu, yakni Adriel Viari Purna mengaku sudah mengirimkan surat kepada Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban (LPSK) agar bisa menjadi justice collaborator.

"Tiga orang ini saksi kunci yang bisa menjelaskan secara gamblang bagaimana peran Pak TM (Teddy Minahasa). Jadi kami akan mengajukan juga justice collaborator kalau pengajuan kami diterima LPSK," ujar Adriel, Senin (24/10).

Ketiga tersangka itu memiliki peran berbeda dalam peredaran narkoba yang ditangani Teddy Minahasa. AKBP Doddy diperintah Teddy Minahasa untuk mengambil 5 kg barang bukti sabu dari

▶ Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

MENAG TERIMA KUNJUNGAN MENTERI HAJI DAN UMRAH ARAB SAUDI

Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas (kanan) dan Menteri Haji dan Umrah Arab Saudi Tawfiq Al Rabiah (kiri) memberikan keterangan pers bersama usai menggelar pertemuan di Kantor Kementerian Agama, Jakarta, Senin (24/10). Pertemuan tersebut membahas peningkatan kualitas layanan dan kemudahan dalam penyelenggaraan ibadah haji dan umrah bagi jamaah Indonesia.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Berlingkung pada Tiga Permata dan Menyebarkan Semangat Mahayana (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH 99
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!
Tragis, Wanita Ini Meninggal Tersedak Gigi Palsu Saat Tidur



SEORANG wanita Kolombia berusia 48 tahun meninggal dunia setelah tersedak gigi palsu saat sedang tidur.

Dokter selalu merekomendasikan melepas gigi palsu di malam hari, untuk menghindari segala jenis kecelakaan, sebuah nasihat yang tidak diikuti oleh Maria Farias Guzmán, seorang wanita berusia 48 tahun dari Armenia, Kolombia. Wanita itu dilaporkan pergi tidur

▶ Bersambung ke hal 11

Viral, Topi 'Anti-Nyontek' Dipakai Sejumlah Mahasiswa saat Ujian



FOTO sejumlah mahasiswa yang mengenakan apa yang disebut "topi anti-nyontek" selama ujian di salah satu perguruan tinggi telah menjadi irak di media sosial (medsos) di Filipina. Foto ini pun menjadi hiburan tersendiri bagi masyarakat.

Mahasiswa di salah satu perguruan tinggi di Kota Legazpi diminta untuk mengenakan penutup kepala untuk mencegah mereka

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	2.033,00	1.948,00
SGD	11.070,00	10.870,00
AUD	9.930,00	9.730,00
EUR	15.590,00	15.285,00
USD	15.710,00	15.475,00
GBP	17.964,00	17.619,00

Senin 24 Oktober 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>